Grundschulaktionstag 2019

lern vorbeizuschauen.

Spvvg. Neckarelz

Neckarelzer Handballer an Grundschulen unterwegs

Handball-Grundschulaktionstag durch die PiranHAs Neckarelz

Über eine besondere Art von Unterricht konnten sich die Kinder der Klassenstufe 2-4 freuen, als am diesjährigen Handball-Grundschulaktiontag die Handballer der PiranHAs Neckarelz das Ruder übernahmen und an der Grundschule Diedesheim, der Clemens-Brentano-Schule und der Waldsteige-West Grundschule die Lehrer von ihrer Sportstunde ablösten, um mit den Kindern Handball zu spielen.

Schon zu Schulbeginn war es den Neckarelzer Trainingsverantwortlichen klar, dass die Vorfreude der Kinder auf diesen Tag ungebunden war. Nachdem die Klassen in die Sporthallen strömten, konnte das Training nach morgendlicher Begrüßung und kurzer Vorstellung des Handballvereins HA Neckarelz beginnen.

Durchgeführt wurde das Training in allen 3 Schulen durch erfahrene Jugendtrainer, die aktuell auch für die Jugendmannschaften der Handballabteilung Neckarelz verantwortlich sind. Dadurch war es möglich, ein altersgerechtes Training je nach Klassenstufe durchzuführen. Bestandteil der Unterrichtsstunde war unter anderem Bälle zu werfen und zu fangen, die richtige Ballbehandlung beim Prellen, koordinative Übungen, das Handballspiel selbst und Vieles mehr. Im Mittelpunkt stand aber, dass alle Schüler an diesem Tag viel Spaß haben und etwas neues über den Handballsport lernen. Besonders schön war zu sehen, dass die Kinder, welche bereits Handball spielen, ihren Mitschülerinnen und Mitschülern ebenfalls helfend zur Seite standen, um deren Können zu verbessern. Die Begeisterung der Kinder und die Bereitschaft, die Tipps und Hilfestellungen der Trainer anzunehmen, war deutlich spürbar, so kam es nur zu oft vor, dass die Unterrichtsstunde wie im Flug verging und man eigentlich gerne weiter trainiert hätte. Zum Abschluss erhielt jeder Schüler eine Urkunde, Geschenke und eine Einladung zu einem kostenlosen Schuppertraining bei den Neckarelzer Handbal-

Die PiranHAs Neckarelz bedanken sich bei allen Grundschulen, Lehrern und besonders bei allen Kindern und laden alle zu einem Probetraining in der Neckarelzer Pattberg-Halle ein. Es gibt für alle Kinder jeglicher Altersklasse verschiedene Angebote, angefangen von den Mini-Minis (0-3 Jahre), weiter zu den Big-Minis (ab 3-4 Jahre), darauf folgend die F-Jugend (5-8 Jahre) usw. Alle Informationen, Mannschaften, Trainingszeiten etc. sind auf der Homepage www.piranhas-neckarelz.de zu finden. Jeder ist herzlich eingeladen, in die Pattberg-Halle zu kommen, um sich ein eigenes Bild über den Handballsport zu machen. Interessierte und Neuzugänge sind immer willkommen, denn es macht viel mehr Spaß, wenn man gemeinsam Handball spielen kann.